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日没が早くなり朝晩が涼しくなって秋らしくなってきました 

日本各地で木々が色づき、鈴虫の音色も聞こえてきます 

紅葉やイチョウが鮮やかに彩り美しい景観が広がります 

スポーツの秋とも言われ旧来の体育の日が「スポーツの日」に改名 

10 月の第 2月曜日(14 日)が祝日でスポーツイベントが各地で開催されます 

一番楽しみなのが食！ 

夏の暑さで落ちた食欲と体力が回復して最も食欲が増進する季節 

食材の収穫期でもあることから食欲の秋と言われています 

食欲の秋到来…秋刀魚、栗、キノコ、サツマイモ、果物…その他色々 

秋の味覚が盛りだくさんです!! 

 

 

 

～10 月掲載内容～ 

 

*外国人技能実習生 

*自由民主党総裁選 

*日 銀 

*日本人学校の小学生刺殺される 

*日 本 

    

    

    

□お願い□ 

これが知りたい・・・ということがあれば教えてください 

読者の皆様からの依頼をお待ちしております♪ 
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外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生    

 外国人技能実習制度を利用して実習生を受け入れたい… 

 監理団体を選ぶにはどうすれば良いのか… 

 どの国の実習生を選べば良いのだろう… 

 このようなお悩みがあると思いますので、監理団体についてお話させていただきます。 

 

【監理団体】 

 監理団体とは主務大臣(国の各省庁の大臣や都道府県知事)によって実習生の受入れが認められ

た団体のことで、主に協同組合がその役割を担います。 

 組合の役割は受入企業様の希望に合致した国と各国の送出し機関を選定、実習生の募集と面接の

実施、入国に必要な申請手続き、空港送迎と入国後の講習、企業に配属されてからは定期的な訪問

や所轄行政への報告業務など様々な役割があります。 

 監理団体を選ぶ際には少なくても次の事項を考慮しなければなりません。 

 

①組合が受入企業様の希望業種に対する認可を持っているか 

②どこの国の送出し機関(外国)と何社の契約を結んでいるか 

③優良な監理団体に認定されているか 

④組合職員に外国人スタッフが常駐しているか 

⑤定期的(毎月 1回以上)に企業を訪問し、企業様と実習生の橋渡しができているか(あまりに遠方

の監理団体で実際に適正な監理ができない団体もあるので注意を要します) 

⑥この事業を長く続けている組合かどうかの信用度を見る 

 

【送出し機関の選定】 

 幸いにして当組合では多くの送出し機関を視察し、日本語教育や日本の文化と慣習の教育、生活

態度や健康状態の管理など多くの項目について調査を実施し、その国の複数の中から適正な送出し

機関を厳選しています。 

 また、企業様の望む国から実習生を受け入れるためインドネシア、タイ、ミャンマー、ベトナム、

中国などと契約を結び、現在も受入国の拡大に務めています。 

 

【定期的監査】 

 法律で 1ヵ月に 1回以上は訪問・定期監査をしなければなりません。この際には当該出身国の外

国人職員が企業様からの要望や実習状況などを聞き取り相談しています。この監査は法定事項なの

でこれを実施しない組合から受入れることは論外です。 

 

【組合の履歴】 

 当組合の設立は 2004 年 4 月で 20 年以上になります。あらゆる指定業種に実習生を受け入れられ

るよう認可を受け、且つ『優良監理団体に認定』されていますのでご安心して受入れ頂けます。 

 論より証拠、組合での講習風景を見学して頂ければ納得されると考えます。 

 次号ではどの国から受入れれば良いかご説明させていただきます。 
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【失踪実習生】 

 2023 年に職場から消えた技能実習生は 9,753 人と一昨年より 747 人増え過去最多になりました。 

 

 

国別の失踪者数 

ベトナム 5,481 人 

ミャンマー 1,765 人 

中 国 816 人 

カンボジア 694 人 

 

 

 

職 種 別 

建設関連 47.1％ 

農業関連 8.6％ 

食品製造関連 8.5％ 

機械金属関連 7.9％ 
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とはいえ特定活動は緊急避難的な許可のため、基本的には 1年以上の長期滞在ができないため帰 

国するか、他の在留資格に切り替えることになります。 

 令和 2年に 250 人だったミャンマー人実習生の失踪者は、特定活動への変更を認め始めた令和 3 

年には 447 人に増加。その後も増え続けて令和 5年には前年の 3倍弱にあたる 1,765 人が失踪、そ 

のうち 1,739 人が在留資格を特定活動に切り替える手続きをしていたそうです。 

中には実習生として来日して、間もなく実習先から失踪し特定活動への変更を申請したケースも 

あるといい、制度の悪用を前提に来日した疑いがあると見られています。 

 政府は失踪後に申請した実習生などに対して、特定活動資格への変更の際に就労時間を週 28 時 

間以内という制限が設けられていますが、失踪に歯止めが掛かっておらず早急に見直していただき 

たいものです。 
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職場環境や日本人従業員とのコミュニケーションが困

難なことが原因でトラブルになり、失踪するケースも多

いと聞きます。 

 また、技能実習制度はやむを得ない事情がある場合を

除いて転職が認められていないことも失踪に繋がってい

るのかも知れません。中でもミャンマー人の失踪につい

ては特別な理由があります。現在のミャンマーは軍事ク

ーデターにより国内の情勢が悪化し本国へ戻りたがらな

いことが失踪の大きな原因になっています。また、ミャ

ンマー軍事政権が国内の若者を対象に徴兵招集を開始し

たことで国外脱出を熱望する若者が激増し、技能実習制

度を希望する若者も増えています。 

このような国の情勢悪化を背景に、日 

本に残るための手段として利用される

のが「特定活動」をいう在留資格です。  

この資格は半年から1年の在留期間が 

認められており、就労可能な範囲も広い 

ため技能実習生として働くよりも容易 

にお金を稼ぐことができます。そのため 

帰国が困難な国の技能実習生が日本に 

残る手段として特定活動がよく使われ 

ます。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

自由民主党自由民主党自由民主党自由民主党総裁選総裁選総裁選総裁選    

 9 月 27 日、投開票が行われ新総裁に石破茂氏が選ばれました。 

  

 

 自民党総裁選挙には 9人が立候補、1回目の投票では高市早苗氏(63)が 181 票でトップ、2位は 

石破茂氏(67)、1 回目の投票で過半数を獲得した候補者がいなかったので 1位の高市氏と 2位の石

破氏による決選投票が行われました。決選投票の結果 194 票の高市早苗氏を破り、石破茂氏が 

215 票獲得し第 28 代自民党総裁に選出されました。 

 国会議員票は石破氏 189 票、高市氏 173 票、都道府県票は石破氏 26 票、高市氏 21 票でした。 

 石破氏は 10 月 1 日に召集予定の臨時国会での首相指名選挙を経て、第 102 代首相に就任する見 

通しです。 

 

石破新総裁は決選投票後の演説で、2012 年に自民党が政権を奪還した際の状況について言及、「自 

由闊達な議論ができる自由民主党、公平公正な自由民主党、そして謙虚な自由民民主党として皆が 

心を一つにして政権を奪還した、もう一度そのときに戻りたい」と強調しました。 

 また「国民を信じ、勇気と真心を持って真実を語り、この日本をもう一度皆が笑顔で暮らせる安 

全で安心な国にするために全身全霊を尽くしていく」「自民党が生まれ変わるように、もう一度国 

民の信頼を取り戻せるように決断した。私どもは一丸となってそれに応えていかなければならな 

い」と力強く決意を表明しました。 

 

【石破新総裁はどんな人？】 

生年月日 1957 年 2 月 4 日(67 歳) 昭和 32 年 

出生地 東京都千代田区 

出身校 慶応義塾大学法学部卒 

略 歴 衆議院議員(鳥取県全県区)当選回数 12 回 

役 職 自民党幹事長など多くの役職、防衛大臣など多くの大臣を歴任 

アイドル通  

軍事愛好家 自民党きっての外交・安全保障の論客であり、政策通、軍事オタクや防衛オタ

クと呼ばれている 

鉄道愛好家 鉄道ファンで現在でも鳥取⇔東京の「寝台特急サンライズ出雲・瀬戸」「特急

スーパーいなば」を利用する姿が度々報じられています 
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1986 年 
田中派の事務局職員を経ての衆議院選挙に立候補し、当時全国最年少となる 29 歳で 

衆議院議員に初当選 

1993 年 
政治改革法案の取扱いを巡って、野党が提出した宮沢内閣に対する不信任決議案に賛

成して自民党を離党 

1997 年 自民党に復党 

2002 年 小泉内閣で防衛庁長官として初入閣し、防衛大臣、農林水産大臣を歴任 

2012 年 総裁選挙で最も多く党員票を獲得したが安倍氏に敗れる 

2020 年 総裁選挙で菅前総理大臣に敗れる 

2024 年 
今回の選挙で地元と鳥取県の神社で立候補を表明し、選挙戦では災害時の対応に一元

的にあたる防災省の創設や地方の活性化を実現すると訴えた 

 

【衆議院解散】 

 この石破自民党総裁、1015 日に解散し告示、27 日に開票を行うと表明しました。野党は慌てふ 

ためいています。10 月 1 日召集の臨時国会で首相就任後に新内閣を発足させます。4日に所信表明 

演説、7日から 8日に代表質問を行った後、9日に衆院を解散する方針です。 

 衆院解散後、石破氏は 10 日 11 日にラオスで開かれる東南アジア諸国連合(ＡＳＥＡＮ)関連首脳 

会談に出席し首脳外交に臨みます。 

 

日日日日    銀銀銀銀  

 

 

国内外の政治、経済情勢から利上げを急ぐ必要がないと判断したのでしょう…これからの動向は 

利上げに動くタイミングを見ています。 

 こんな中、自民党首相候補の一人であった高市早苗氏は日銀をけん制して「今利上げをするのは 

あほやと思う」と発言しています。一国の総理大臣候補が「あほや発言」はないでしょう。 
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 日本銀行は8月19日20日の金融政策決定会合

で政策金利を据え置くことを全会一致で決定し

ました。前回 7月の決定会合で今年 2回目となる

利上げを決定しました。今回の政策金利の据え置

きは、前回の利上げが経済・物価に与える影響を

見定める姿勢を示しました。 

 今回の会合の対民不は自民党総裁選が行われ

ている最中で、米国のＦＲＢ(中央銀行にあたる)

が 0.5％の利下げを決めた直後でした。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

日本人学校日本人学校日本人学校日本人学校の小学生の小学生の小学生の小学生刺殺される刺殺される刺殺される刺殺される    

 9 月 18 日、中国の南部で香港に隣接した深圳市で日本人学校に通う 5年生、10 歳の男子児童が

中国人の母と一緒に登校中に 44 歳の中国人男性に襲われました。児童は刃物で腹部を刺され長時

間の手術が行われましたが 19 日未明に亡くなりました。 

 襲われたのは児童だけで血溜まりの中に倒れていたそうで、犯人はその場に立ち尽くし逃げよう

とせず地元の警察に取り押さえられました。現場は学校から 200m ほど離れた場所です。 

 

広東省深圳の事件現場 現場を警戒する保安要員 

 

現地では国籍を問わず花を手向ける人が後を絶たない 

 

【中国外務省】 

 

し、今回の事件について「類似の事件はいかなる国でも起きる可能性がある」とも述べました。 

 中国政府は事件の真相に繋がる情報は公表しておらず、日本人刺殺事件を偶発的な事件として片

付けようとしています。 

 中国共産党政権は愛国教育の名の下で反日教育を続けてきました。地元誌は無職の 44 歳鐘容疑

者が偶発的に単独で行ったとしています。犯行動機を公表すれば中国政府の責任が明らかになる事

を恐れているのではないでしょうか!? 

 記者会見で林剣副報道局長は、男児は日本人の父と中国人の母の日本

国籍の子だと説明し「事件は現在も捜査中だ」と発表し「中国に滞在す

る外国人の安全を守るため、引き続き効果的な措置を講じる」と述べま

した。「男児が亡くなったことに哀悼の意を表明する」と述べましたが、

容疑者の動機面などは明らかにしませんでした。 

 また、「中国にはいわゆる仇日教育(日本を恨む教育)はない」と主張 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 8 月 24 日、林剣副報道官は「一部の日本人が事件と中国の SNS 上のいわゆる反日的な投稿を結び 

つけ安全リスクを誇張している。こうした論調は明らかに事実と一致していない」と述べています 

が、まさに「木を鼻でくくった態度」です。 

 ニュースを見ていましたが、花を手向けにきた中国人男性は「これは反日教育を続けてきた結果 

だ、中国人全てがこうだとは思わないでほしい」と切実にコメントしていました。あの男性…共産 

党に引っ張られていなければいいですが…まさに仰る通りです。 

 今日を生き抜くために食べものをあげるのも大事、寒さを耐え忍ぶのに衣服をあげるのも大事、 

でもそれらは今日…明日の解決であり前進ではありません。やはり教育することが大事なのです。 

それも偽りのない真の教育が…。先人たちの恨み辛みを現代にまで植え付けるのではなく、過去の 

過ちはその時代時代で解決、解決がままならないのであれば援助や協力などといった保障があった 

はずです。自国を操るために何も知らない真っ白な人間に悪の教育をしてはなりません。もし間違 

った教育がなされていなければ今回のような事件は起こらなかったかも知れません。ましてや大人 

が何の罪もない子供を殺すなんてことは非常に残念で胸が痛くなります。 

 ご家族の深い悲しみを思うとお慰めの言葉もみつかりませんが、謹んでお悔み申し上げます。 

 

【駐日本大使】 

 

 

【上川外務大臣・王毅外相会議】 

 

  

[王毅外相の回答] 

①今回の事件は「偶発的な個別事案であり、法律に基づいて処理をしていく」 

②日本側が「冷静に事件を扱い、政治的問題化を避けるべきだ」のコメント 

 

 日本に説教するような態度は許しがたい…そのうえ反対に上川外相を北京に招待すると話した 

とのことです。傲慢で小バカにするのもいい加減にしてほしいものです!! 

 18 日夜、金杉憲治駐中国大使は北京で「中国側から

詳細な説明はない、邦人コミュニティ全体の危機意識

を受け止めた上で適切に対応してほしい」とコメン

ト。 

 8 月 24 日、国連本部で上川外務大臣が王毅外務大臣

と会談。 

  

[上川大臣の要求] 

①犯人の動機を含む一刻も早い事実解明や再発防止 

②中国に在留する日本人の安全確保に向けた具体的

措置 

③根拠のない悪質で反日的なSNSの投稿に対する取り

締まりの徹底を中国側に強く求めました 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【深圳日本社会】 

 主婦の女性は「普段よく通る道で怖い、今後は日本人とわかるランドセルでは登校させない」と。 

また別の主婦は「外では日本語を話さないようにする」と心配そうに話し、家族を帰国させる駐在 

員もいます。また、スクールバスの停留所や市内の日本料理店では昼夜とも多数の警備員が警戒を 

続けています。 

 今回の事件を受けて日本人社員を一時帰国させる手立てを講ずる企業も出ています。 

 

深圳市 

 

【6 月にも】 

 6 月 16 日に上海の西側にある蘇州では、未就学の男児と 30 代の母親が中国人の男に切り付けら 

れ負傷、バスの案内係の中国人女性の胡友平さんが刺されて死亡した事件がありました。 

 この時も蘇州市のトップである劉小濤市共産党委員会書記が現地に進出する日系企業のトップ 

と会見し「外国人に一層便利で快適、安全な環境を提供するよう努力する」と語っています。 

 

【日経企業の安全策】 

 日経企業が駐在員の家族の帰国を支援する動きが出ています。日本たばこ産業(ＪＴ)や村田製作 

所、ヤクルトなどの企業で帰国費用を負担する措置を始めました。 

 また、深圳の日本人社会ではサッカーなど日本代表のユニフォームを着て外出していましたが、 

これを取りやめるなど多くの自衛措置が取られるようになり、日本人学校では警備員が 2名立ち、 

警察官 2人 1組で周辺を巡回しています。 

 

 何とも言えない悲しい事件です。深圳には日経企業社員が現地中国人と共に一生懸命頑張ってお 

り、日本と中国の橋渡しをしている人たちです。抵抗することが出来ない女性や子供に危害を加え 

るとは断固許せません！ 

 最近の中国との関係で起こった事件を時系列に書いてみます。 

23 年 3 月 アステラス製薬社員反スパイ法で国家安全当局に逮捕、これまでに少なくても 17

人が拘束されています 

6 月 24 日 江蘇省蘇州で日本人学校のスクールバスが下校中の子供たちを乗せてバス停に到

着した際、刃物を持った男に襲われ、迎えに来ていた日本人の母親と一緒にいた子

供が襲われ、案内係の胡友平さんが数回刺されて死亡 

8 月 19 日 靖国神社の石柱に落書き 

9 月 18 日 上記の通り深圳で小学生が襲われ死亡 

 香港の北に隣接する都市で先端技術の開発が

盛ん、中国のシリコンバレーとも呼ばれていま

す。 

 同市は日本企業が多く、2023 年 10 月の時点で

中国で日本人が 5番目に多く、約 3,600 人が暮ら

しています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

9 月 18 日 中国では「国恥の日」として制定されている 

満州事変の引き金となった柳条湖事件が起きた節目の日 

9 月 20 日 中国が原発関連水産物段階的に再開すると発表 

随時、尖閣諸島の領海侵犯は数えきれないほどあり常態化している 

9 月 25 日 訓練用の模擬弾頭を搭載した大陸間弾道ミサイル 1発を太平洋に着弾させる 

 

 筆者が思い出しただけでもこれだけあります。 

 

【中国政府】 

 今回の深圳の事件を政治問題にしたくないというのが本音でしょう。穿った見方をすれば深圳の

事件が 9月 18 日、原発関連の食糧品を段階的に輸入すると発表したのは 20 日、言葉は適正ではあ

りあませんが「政治的問題にする代わりにコレで辛抱して」という事なのか!? 

 

【中国の社会的事情】 

①社会的背景は犯人の動機を中国の環境から想像すると、中国の失業率が 18％…いやそれ以上で

す。国民の不満がいっぱい溜まって捌け口がありません…デモをするなんてご法度です。 

②現在までの教育は愛国(共産党愛国)で反日教育が永らく続いてきました。 

③9月 18 日は満州事変の発端となった柳条湖事件が起きた日です。 

④反日感情が高まり易いとされ事件との関係は不明ですが、犯人は切り付けた後も現場を動かなか

った…この事から推測できるのは「確信犯」ということになります。 

 

 犯人の動機は「鬱憤を晴らす」そこに「反日、曲がった愛国」です。そこに中国では「愛国無罪」 

という言葉があります。全体的に言えば中国政府の永らくの反日愛国教育の性でしょう。幾ら中国 

人が日本人を憎いと言って「小日本(シャオリーベン)」「日本鬼子(リーベングイズ)」という蔑称 

で言うのならまだしも、幼い子供に刃を向けるとは誰であろうが許される事ではありません。 

 不可解なのは今回や蘇州の事件も同様ですが、中国外務省の報道官が動機や詳細な情報を全く日 

本側に伝えず、偶発的に単独で行った事件として片付けようとしている点です。秘密主義を押し通 

す共産主義体制の本性なのか…日本政府よ、毅然たる態度でしっかりと臨んで頂きたい!! 

 

日日日日    本本本本    

【海上自衛隊の護衛艦が台湾海峡を通過】 

 8 月 25 日、初めて海上自衛艦「さざなみ」が中国大陸と台湾の間にある台湾海峡を通過しました。 

これには航行の自由を主張する狙いがあるものとみられます。 

 

 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

  

 8 月 26 日、中国の Y-9 情報収集機が長崎県沖を領空侵犯し、観測船 1隻が鹿児島県沖を領海侵犯 

しました。9月 18 日には中国海軍空母「遼寧」が沖縄県沖の接続水域を航行、尖閣諸島では日本領 

海を幾度となく侵犯しています。まさに挑発的軍事活動が相次いでいるのです。 

 また、中国軍が活動を活発化させるのに合わせてロシア軍機が領空を侵犯するなど、中露連携の 

動きも目立ちます。 

 日本政府は一層厳しさを増す安全保障環境を深刻に捉え、中国に対し毅然とした態度を示す必要 

があり、岸田文雄首相は初の海自艦による台湾海峡通過を決断しました。 

 米国は国家の主権が及ぶと国際的に認められるのは沿岸の基線から 12 海里(約 22km)の領海であ 

るとしており、日本と同じ考え方で米国は台湾海峡をどの国の領海にも属さない国際水域だと 

の立場をとって定期的に航行しています。 

 

【中国は】 

 中国外務省の林剣報道官は「日本側の政治的意図を強く警戒し、すでに厳正な申し入れを行った」 

と述べ、抗議したことを明らかにしました。 

 また、「台湾問題は中国の主権と領土保全、中日関係の政治的基礎に関わる問題で越えてはなら 

ないレッドラインだ」としたうえで「日本側が台湾問題について言動を慎み、中日関係や台湾海峡 

平和と安定を妨害しないように促す」と警告してきました。 

 

【筆者】 

 台湾海峡を通過するのは当たり前の事です!! 

 中国は幾度となく尖閣諸島へ侵犯し、日本人の子供が殺されても政治的問題にするなと…中国政 

府の挑発的言動は余りに過ぎる! 相手(中国)に舐められたらアカン!! 中国はよだれをかく相手 

だ、弱さを見せたら調子に乗って相手の弱点を利用する国だ!! 

 日本政府は挑発的言動には毅然とした態度を示し、今回の日本政府岸田首相バンザイ! 

 

【斎藤元彦兵庫県知事】 

 

 

 9 月 24 日、兵庫県議会(定数 86)は不信任決議案が全会一致で可

決されました。29 日まで議会解散か辞職・失職かの選択が迫られて

いました。 

斎藤氏は議会閉会後、対応について記者団に「不信任を重く受け

止め、しっかり考えたい」と述べ「新しい時代に向けて取り組んで

きた、それを続けていく事が私の思い」と続投の意欲を重ねて示し

ました。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 兵庫県議会に不信任を議決され対応が焦点となっていた斎藤知事は、県民に問いたいとして今月 

30 日付で失職し、出直し選挙に臨む意向を表明しました。 

 県選挙管理委員会によると、今のところ知事選挙は 11 月 10 日から 17 日の投開票が想定されて 

いるという事です。 

 9 月 26 日、兵庫県議会による不信任決議を受けた斎藤元彦知事(46)は「今回の不信任決議案を受 

けて議会の解散をせず 30 日付で失職をしました。そして時期知事選挙で出直し選挙に臨ませて頂 

く事を決めました。」と述べ、出馬宣言しました。現在、他に 2名が出馬を表明しています。 

 斎藤氏は議会で不信任が決まった翌日の 20 日から 25 日にかけて、近畿地方の 4つの民放テレビ 

局とＮＨＫ大阪の「かんさい熱視線」に連日出演。その際にも出馬を見越してか実績をアピールし 

ていました。 

 不信任決議案が全会一致で可決とは…全ての県議会議員が辞職を適正とした…これは重くどこ 

ろの騒ぎではありません。当然辞任すべきことです。この性格そのもの驕りが災いしてパワハラな 

どの問題を起こし、貧乏根性がおねだり…と総スカンを食らったのでしょう。自殺者を 2人出した 

にも関わらず自分が知事として相応しいと思える理由は何なのか…!? 東大を卒業しエリートコー 

スまっしぐら、しかし驕りと傲慢さで人生が狂うのです…気をつけよう、そこのエリート!! 

 

【ＮＨＫ】 

 

稲葉会長とＮＨＫ 

(後に再雇用) 

 稲葉氏や井上樹彦副会長ら役員 4人は月額報酬 50％を 1ヵ月自主返納するとしました。 

 また、「放送法で定められた責務を果たせず、極めて深刻な事態であり深くお詫び申し上げる」 

と謝罪、激変する世界情勢の安全保障上の観点から「危機意識が高まって然るべきだったが、ラジ 

オ国際放送の現場では緊張感が欠けていた」と述べました。 

 48 歳の中国人男性に対しては信用毀損などの損害賠償を求める訴訟を提起、刑事告訴についても 

慎重に検討しているという…検討だけか!? 注意して見ていきましょう。 

 この男性はＮＨＫ関連団体と契約し、2002 年からニュース原稿の中国語翻訳と読み上げ業務を週 

2 回程度担当していました。8月 19 日にラジオ国際放送などの生放送で靖国神社の落書き事件ニュ 

ースを読んだ際に中国語で「尖閣諸島は中国の領土」「ＮＨＫの歴史修正主義宣伝とプロフェッシ 

ョナルではない業務に抗議します」など、また英語で「南京大虐殺を忘れるな」など計約 20 秒に 

わたり原稿にない発言を続け電波ジャックしました。 

 男性は中国東京の反応への不安や懸念、処遇への不満を直接ＮＨＫの職員に伝えることがありま 

した。この中で沖縄県の尖閣諸島を例に挙げて翻訳業務を拒否できるかどうか質問することもあっ 

たと言います。男性は放送前の日本語原稿には石柱に「トイレを意味する中国語に似た字の他アル 

ファベットが書かれていた」という表現がありましたが、中国人スタッフが「実際には何が書かれ

ていたのか」と日本人ディレクターに確認したそうです。 

ＮＨＫのラジオ国際放送で、 

中国籍の男性スタッフが尖閣諸

島(沖縄県石垣市)を「中国の領

土」と主張し「南京大虐殺を忘

れるな、慰安婦を忘れるな」な

どと発言していた問題で、8月

10 日に記者会見し、国際放送担

当の傍田賢治理事が責任を取っ

て同日付で辞任しました。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 現場の VTR などを確認したら該当するアルファベットは見当たらず、中国人スタッフの怒りが増 

していったということです。その上で「ＮＨＫの原稿は曖昧で、曖昧なものをそのまま翻訳して中 

国語で放送したら個人に危険が及ぶ」「ＮＨＫはその責任をどう考えるのか」などと声を荒げ強く 

反発。近くの席にいたデスクが「大きな声を出すのはやめてください」と止めに入るほどだったと 

いう。 

 「アルファベットの落書き」という部分は原稿から削除されましたが、中国人の代替スタッフは 

見当たらず問題発言したスタッフがそのまま原稿を読み上げ放送事故に繋がったという…。スタッ 

フは「突然のことで対応できなかった」「フリートークがないニュースで不規則発言が出ることは 

想定していなかった」などと釈明しています。 

 その放送後、デスクらは「さっきのは一体何ですか?」「なぜこんなことをしたのか?」などと詰 

め寄ると男性は「僕は辞めますから」「日本の国家宣伝のためにこれ以上個人がリスクを負うこと 

ができない、あとは代理人を通して」と繰り返し職場から立ち去ったそうです。 

 男性はＮＨＫ関連団体と業務委託契約を結んでおり、契約書には国際問題に対する日本の公的見 

解を正しく伝えることなどを定めたＮＨＫ国際番組基準を順守することが明記されていました。 

 

【筆者】 

 ＮＨＫは「最大級の汚点」であり「22 秒間電波ジャックされた」という前代未聞の大失態を犯し 

ました。まず確認もせず間違った原稿を中国人男性に指摘されている、指摘されて原稿を変更し代 

替えスタッフがいないからとこの男性に読み上げを指示した…監督が行き届いていませんね。 

 男性は中国当局の反応へ不安を感じていたわけですが、中国には「国家安全法」という法律がで 

きた事は筆者が知っているぐらいですから当然ＮＨＫなら百も承知でしょう。関連団体とは名前を 

出さずともＮＨＫの子会社である事は推測でき、漫然と業務をしているだけでしょう。 

 男性に対して損害賠償を求め刑事告訴を慎重に検討しているそうですが、慎重という言葉は官庁 

では「行わない」という意味が大半を占めているのだよ!! それに損害賠償はこの男性だけではな 

く関連会社にするのが当たり前だろう、自分の親戚だから出来ないの!? 

 これだけの国家的失態があるのに役員 4人が小さなペナルティを払うだけで、責任を取って辞任 

した傍田賢治理事を再雇用? 要はＮＨＫ揃って「事なかれ主義」に徹しているのです。 

 

【世界のスター★大谷翔平】 

 いったいどこまで史上初の新記録を伸ばすのか…。 

 大谷選手のホームランボール、1球お幾ら万円かご存知ですか? 

 過去にメジャーリーガーのホームランボールが高値で取引され、史上最高額はカージナルス・マ 

グワイアが 1998年に放った 70号はオークションで 270万ドル(当時のレートで約 3億 9,000 万円) 

で落札されました。 

 さて、大谷選手が MLB 史上初となる「50 本塁打-50 盗塁」を達成したホームランボールは幾らで 

落札されるのでしょうか? 

 オークションは日本時間の 28 日午前 1時に始まり入札は 50 万ドル(約 7,200 万円)からで 

きますが、一定の条件を満たせば 450 万ドル(約 6億 5,000 万円)で即決するということ 

です。 

 開始から 8時間超で 100 万ドル(約 1億 4,300 万円)に、ファッション通販サイト「ロコンド」を 

運営するジェイドグループの田中祐輔 CEO が 105 万ドル(約 1億 5,000 万円)で入札。 

田中 CEO は「最終的に大谷選手の手元に戻すことを目指しています」と頑張っています。 

 オークションは 10 月 17 日まで行われます。桁が違います…ビックリ!! 



    

    

    

    

 こんなラッキーな人も… 

  

 ドジャースの大谷翔平選手は 9月 17 日、敵地・マーリンズ戦で 5試合ぶりの 48 号 2 ランを放ち 

ました。この本塁打を見事にキャッチしたのが 19 歳の女子大生、バンダー・ビーゼンさんで、彼 

女は 3時間前にマイアミにやってきたばかりでした。 

 ゲットしたボール、周囲からは「1ミリオンだ(約 1億 4300 万円)、1ミリオンで売れるぞ～」と 

声を掛けられましたが、すでに気持ちを固めているビーゼンさんは「絶対に売りません! 間違いな 

くキープします。お金では価値が測れない、特別なことだと思います」と声を張りました。「オー 

マイゴッド!! 今衝撃を受けています。これは現実ではないですね」と目を丸くしていました。 

 本当にラッキーですね…世界のスーパースターですが、同じ日本人として嬉しいですね！ 

 ちなみに…偽物が多く出回り、大リーグ機構(MLB)には試合の記念品が本物であることを検査・ 

確認する専門部署があるそうです…。 

 で、大谷選手の記録は 54 本塁打-59 盗塁 と圧倒的な数字を記録しました。 

 大活躍＆大記録おめでとうございます!! お疲れ様でした。 

 

【長崎対馬の仏像は帰ってくるの？】 

 

銅造如来立像  銅造観世音菩薩坐像 

 この仏像は長崎県指定有形文化財で盗難から 12 年が経ちます。関係者によると韓国の政界筋が 

調整を試み、日韓関係を重視するユン政権も行方を注視しているようです。 

 日本の遺産です、どうか帰ってくることを期待したいですね!! 

 2012 年(平成 24 年)に長崎県対馬市の 3つの神

社・寺院から重要文化財の仏像 2体が 8人の韓国

人窃盗団によって盗難されました。1対の銅造如来

立像は対馬一ノ宮と知られる海神神社の国指定重

要文化財で、文化財の不法な流入・流出を防ぐた

めの国際条約「文化財不法輸出等禁止条約」に則

り 2015 年に対馬に返還されました。 

 残る 1体は高麗時代の銅造観世音菩薩坐像は韓

国最高裁が返還を認める判決が出たにも関わらず

現在まで返還されていません。 

 現在韓国太田の浮石寺に安置されている銅造観

世音菩薩坐像を日本への返還に反対しない考えを

示したことが複数の関係者が明らかにしました。

その条件は返還前に像の安寧を願う法要を浮石寺

で執り行いたいとの意向です。しかし法要のあと

約束を変える可能性もある訳です。 


